

# Ein Abenteuer beginnt

Von SilverDragonoid

## Kapitel 10

...„Hecarim“, reißt ihn jemand aus den Gedanken. „Hecarim, hörst du mich?“, Yi winkt vor seinem Gesicht und versucht ihn einzuholen. „Ja ja, ich bin da“ „Bist du nicht, denn wir sind da und du bist am Eingang vorbei gelaufen!“ Erst jetzt realisiert der Zentaur wo er sich befindet. Er macht abrupt kehrt und Ashe fällt fast runter, aber kann sich noch halten.

Kayle steht bereits am Eingang und erkundigt sich über ihren Partner. „Und? Wer wird's sein?“, fragt Yi, als sie bei ihr ankommen. Dann kommt jemand großes, goldenes aus der Arena. Er schwebt leicht über dem Boden und hält sein magisches Zepter in der Hand: Azir. Drei seiner Sandsoldaten stehen hinter ihm, die er als Leibgarde nutzt. „Guten Tag, Master Yi. Ich wollte Sie schon immer mal kennen lernen“, grüßt er höflich und reicht Yi seine gepanzerte Hand. Sein ganzer Körper ist von der goldenen Rüstung umhüllt, ähnlich wie bei Kayle, nur strahlender.

„Geht mir genauso. Ich habe schon viel gehört“, sagt Yi und schüttelt seine Hand. „Ihr wollt euch jetzt zur Front vorarbeiten?“ „Ja, genau“, grinst der Schwertkämpfer. „Ich ebenfalls, vielleicht sehen wir uns sogar wieder“, meint der Magier. „Na das will ich doch hoffen“ „Ich unterbreche ungern, aber wir haben keine Minute mehr Zeit“, mischt Kayle sich vorsichtig ein. Azir seufzte erschöpft, denn er kommt gerade erst aus einem Kampf, den er verloren hat. Sein Team ist schon weg, so musste er auf die vier für eine Revanche warten.

„Gehen wir“, meint Yi und geht los. Ihm wird der Weg versperrt, da Azir ihm sein Zepter vor die Nase hält. „Ich zuerst“, sagt dieser streng, dann geht er vor. „Ich glaube, er fühlt sich wie der oberste Gott“, flüstert Ashe. „Es hat schon seinen Grund, warum er Imperator des Sandes genannt wird“, entgegnet Yi.

„Ahja, ich kenne einen Gegner. Lucian auf der Bot Lane“, sagt Kayle. Yi überlegt kurz, dann hat er schon einen Plan. „Azir geht sowieso in die Mitte und Hecarim nach oben. Kayle kann nur Bot und Mid. Also sind Ashe und ich die einzigen mit Spielraum...“, erklärt er. „...Und da Lucian ein starker Gegner ist, sollte Ashe zu mir kommen und Yi Bot“, beendet Hecarim seine Aussage. „Ja, genau. Hat jemand was einzuwenden?“, fragt Yi die Runde. Alle schweigen. „Solange ich auf meiner Lane bleibe und ihr keinen Mist baut, bin ich zufrieden“, sagt Azir. Ihm war ein gut eingespieltes Team besonders wichtig, da das letzte sehr unkoordiniert agiert hat und sie deshalb keine Chance hatten.

„Jetzt sehen wir die restlichen Feinde“, sagt Ashe und sie gehen zum schwarzen Brett. Ein Gegner, der sofort auffällt, ist Swain. Da Leona der Supporter ist, kann er nur Mid sein. Oben sind wahrscheinlich Warwick und Rengar, da sie sonst nirgends hin können. „Ashe, meinst du du schaffst das? Sie sind echt stark. Sonst können wir ja wechseln, wenn dir die Top Lane zu viel wird“, meint Yi und legt ihr eine Hand auf die Schulter. Sie schluckt schwer. Dies sind zwei Kämpfer, die auf dieser Lane wie Zuhause sind. Doch sie lässt sich nicht unterkriegen und antwortet: „Ich werde euch nicht enttäuschen!“ Yi muss grinsen, dann startet der Kampf und sie betreten die Arena aufs Neue...